

# LEIHBEDINGUNGEN

1. Der Mieter trägt die volle Haftung für das Leihobjekt.
2. Das Leihobjekt ist nicht versichert, bei Auftrag **Haftungsvereinbarung** möglich. Mittels Zahlung von **10 % der Verleihsomme** übernimmt der Vermieter das Bruchrisiko zu 100 % - **nur im Falle einer ordnungsgemäßen Nutzung des Leihobjektes! Kein Greifen der Haftungsvereinbarung bei Nutzung ABSEITS der MARKIERTEN PISTEN!!!**- und das Diebstahlrisiko zu 75 %.
3. Im Falle von Verlust des Leihobjektes durch Diebstahl oder Totalschaden (ohne, dass obige Haftungsvereinbarung abgeschlossen wurde) wird dem Mieter die Hälfte des vom Hersteller des Leihobjektes empfohlenen Listenpreises in Rechnung gestellt bzw. angelastet.
4. Im Falle von Diebstahl des Leihobjektes muss der Kunde jedenfalls bei der örtlichen Polizeibehörde Anzeige erstatten.
5. Im Falle von Diebstahl des Leihobjektes mit Haftungsvereinbarung gemäß obigen Punkt 2, wird dem Mieter ein Selbstbehalt von 25 % des Listenpreises des Leihobjektes in Rechnung gestellt bzw. angelastet. Bei Totalschaden durch Bruch: 0 % Selbstbeteiligung.
6. Im Falle der Beschädigung des Leihobjektes aufgrund unsachgemäßer Benützung oder teilweiser Beschädigung des Leihobjektes, ohne dass eine Haftungsvereinbarung abgeschlossen worden ist, wird die Reparatur dem Mieter in Rechnung gestellt.
7. Der Umtausch des Leihobjektes, während der Vertragsdauer mit gleichwertigem Artikel ist jederzeit möglich. Ebenso ist der Umtausch mit Artikeln höherer Preisklassen gegen Aufpreis möglich, jedoch ist eine Rückvergütung beim Tausch gegen Artikel preiswerterer Kategorien nicht möglich.
8. Sollte das Leihobjekt, aus welchen Gründen auch immer, nicht pünktlich an den Vermieter zurückerstattet werden, so wird der Vermieter, nach Ablauf von 7 Tagen nach dem Rückgabetermin Anzeige erstatten.
9. Bei vorzeitiger Auflösung des Leihvertrages kann keine Rückvergütung der vereinbarten Leihgebühr erfolgen. Rückvergütungen werden ausschließlich bei Krankheit und/oder Unfall, unter Vorlage einer ärztlichen Bescheinigung, vorgenommen.
10. Mit ihrer Unterschrift erklären Sie sich mit der fachgerechten (laut Angaben des Bindungsherstellers) Bindungseinstellung, gemäß Ihren Angaben zur Person einverstanden.
11. Das für das Vertragsverhältnis gemäß obiger Leihbedingungen anwendbare Recht ist das jeweilige Landesrecht des Vertragspartners.
12. Mit der Onlinebuchung ist der Mietvertrag zu obigen Bedingungen rechtsverbindlich abgeschlossen.

## RULES AND RENTAL CONDITIONS

1. The client (renter) is fully responsible for the rented equipment.
2. The rented equipment is not insured. It is possible to purchase a **theft and damage liability agreement** that can be added to the rented material. With the payment of **10 % of the total rental amount** the liability agreement covers 100 % in case of damage – **only valid on properly used equipment! No liability agreement-coverage if used on unmarked slopes/off-piste!!** And 75 % in case of theft.
3. In case of theft or complete damage (without having purchased the liability agreement in advance) the equipment in question will be charged to the renter. The charged price amounts to half the price of the marked value of the material.
4. In case of theft of the rented equipment, the renter must immediately report the theft to the local police authority.
5. In case of theft of the rented equipment with the previously purchased insurance (indicated at point 2) the renter must pay a fee of 25 %. In case of damage the fee amounts to 0 % (only by careful use!)
6. In case of damage of the rented equipment due to negligence or intentional damage or partial damage without insurance, the cost for repair will be charged to the renter, according to the price list of the rental shop.
7. The change of rented equipment during the rental period is possible with an article of the same category. It is not possible to receive a refund in case of change with an article of lower category.
8. If the rented equipment is not returned in time for any reason at the end of the confirmed rental period, the lessor will report theft to the local police authority after 7 days from the return date.
9. The equipment may be returned before the end of the rental period, but there will be no refund for early returns. Refunds will only be given in case of sickness or accident, showing a valid medical certificate.
10. With this signature you declare that you fully agree to the binding-setting (according to industry-established standards) after having given personal details (height, weight, etc).
11. These terms and conditions shall be governed and interpreted in accordance with the laws and submit to the exclusive jurisdiction of the courts of the rental-shop country.

With the online booking this rental agreement is valid and legally